
 

 

 

 

山北町人口ビジョン（2024年度改訂版）・山北町デジタル田園都市構想総合戦

略（素案）に対する意見募集（パブリックコメント）の結果 

 

 

１．募集期間 令和７年２月 18日（火）から３月４日（火）まで 

 

２．周知方法 ・広報やまきたおしらせ版 

         ・町公式ホームページ 

 

３．閲覧場所 町役場企画総務課、清水・三保支所、町公式ホームページ 

 

４．提出方法 直接持参、郵送、ファックス、電子メール 

 

５．意 見 数 １２件（４名） 

 

  【内訳】 ・町内在住者 ４名 

・電子メール ４名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



意見等の概要及び町の回答案 

№ 項 目 提出されたご意見の概要 町の回答 修正の有無 

１ 

32 ページ以 

降の KPI 施 

策、取組内容 

（１） 取組内容としては、PDCAの P開始時点で、5W１Hの明確化、少

なくとも What(取組内容)毎に、Who(誰が)、When(いつまでに)、

How(どの様に)等を網羅する実行計画の作成と、関係部署を含め

ての十分なレビューが必要と思います。 

KPIや主な施策の設定は、国の手引きに基づ

き、策定しておりますので、素案どおりといた

します。また、関係部署を含めてのレビューで

すが、毎年度、前年度の評価を町の内部会議と

外部会議により評価を行っております。 

修正なし 

２ 

32 ページ以 

降の KPI 施 

策、取組内容 

（２） PDCAでは、特に C:Check,A:Actionをどの様に実施するかが成

果達成のキーポイントになりますので、CA段階での体制・スケジ

ュール等の十分な検討と明文化も必要と思います。 

Checkについては、毎年度、前年度の評価を

町の内部会議と外部会議で行っております。

Action については、Check 結果、軌道修正が

必要であれば、その都度、計画の改訂を行って

おります。明文化が必要とのご意見を踏まえ、

追記いたします。 

修正あり 

３ 

34ページ～ 

38ページ及 

び 59ページ 

私は、43年程前に秦野市の社宅から山北へ引越して来ました。決断ポイ

ントは、交通の便(本数は少ないながらも、朝 5:30頃発～夜 12:00頃着の

電車があること)と、環境の良さでした。 

20年程前からは、リモート環境による在宅勤務が出来るようになったこ

ともあり、会社業務を遂行するに当り不便さはあまり感じなかったこと等

から、下記事項の追記も検討下さい。 

（１） 近隣、及び首都圏全域の会社員への山北在住化積極的 PR。 

現時点では、限定的な PRの施策は行わず、

町SNSや外部関係団体HPの情報発信ツールを

活用することや、移住セミナーや移住フェア

の参加を通じて、様々な情報発信を行ってお

り、すべての方を対象に移住・定住人口増加に

向けて、取り組んでいきますので、追記はせ

ず、素案どおりといたします。 

修正なし 

４ 

34ページ～ 

38ページ及 

び 59ページ 

私は、43年程前に秦野市の社宅から山北へ引越して来ました。決断ポイ

ントは、交通の便(本数は少ないながらも、朝 5:30頃発～夜 12:00頃着の

電車があること)と、環境の良さでした。 

20年程前からは、リモート環境による在宅勤務が出来るようになったこ

ともあり、会社業務を遂行するに当り不便さはあまり感じなかったこと等

から、下記事項の追記も検討下さい。 

（２） 町で提供する住環境(アパート等の住宅)にも、DX の考慮が必

要。(一個建て個人所有住宅では、当人が考慮しますので) 

現時点では、町営住宅等のリモート環境の

整備や DX化の予定はございませんので、追記

はせず、素案どおりといたします。 

修正なし 



５ 

36,37 ページ 大野山からの眺望を生かしたスマートインターチェンジ周辺のスポ

ット整備はとても良いと思いました。 

それに付随して観光ルートの整備についてですが、大野山登り口に

駐車場や、河川での水遊び場所などの整備がされていると子供さんや

関係人口の集客に結びつくと考えました。 

どうぞ宜しくお願いいたします。 

大野山登り口への駐車場整備についてです

が、町としては、JR 御殿場線の谷峨駅まで公

共交通機関でお越しいただき、谷峨駅から大

野山山頂をめざし、山北駅へ下山するコース

を推奨しております。また、谷峨駅周辺は住宅

地となっており、駐車場を確保する土地も見

当たらないことから追記はせず、素案どおり

といたします。 

また、河川での水遊び場所などの整備につ

いてですが、町としても酒匂川をはじめとす

る９本の二級河川について、水辺環境の整備

に関わる諸施策などを実施していく必要があ

ることは認識しておりますが、現時点では、整

備を実施する予定はございませんので、追記

はせず、素案どおりといたしますが、次回、計

画策定時の参考とさせていただきます。 

修正なし 

６ 

40 頁 （２）子育て支

援の充実 

0 歳から 15 歳までの一貫教育・保育に以下の意味あいの項目を追加

してほしい 

・学校生活全体の中で自らの大切さや他の人の大切さが認められてい

ることを児童生徒自身が実感できるような状況を生み出す教育環境

の構築 

「山北町「０歳から 15歳までの一貫教育・

保育」の柱」の１つである「山北スタンダード

カリキュラム」に基づき、取り組んでいくた

め、追記はせず、素案どおりといたします。 

修正なし 

７ 

40 頁 （２）子育て支

援の充実 

0 歳から 15 歳までの一貫教育・保育に以下の意味あいの項目を追加

してほしい 

・具体的には、学校において、教育活動全体を通じて、他の人の立

場に立ってその人に必要なことやその人の考えや気持ちなどがわ

かるような想像力、共感的に理解する力考えや気持ちを適切かつ

豊かに表現し、また、的確に理解することができるような、伝え

合い、わかり合うためのコミュニケーションの能力やそのための

「山北町「０歳から 15歳までの一貫教育・

保育」の柱」の１つである「山北スタンダード

カリキュラム」に基づき、取り組んでいくた

め、追記はせず、素案どおりといたします。 

修正なし 



技能、自分の要求を一方的に主張するのではなく建設的な手法に

より他の人との人間関係を調整する能力及び自他の要求を共に満

たせる解決方法を見いだしてそれを実現させる能力やそのための

技能の育成を図る 

８ 

41 頁 子育て支援の総合的推進に以下の意味あいの項目を追加してほしい 

・小学校、中学校の教育支援の充実を図る。 

教職員及び学校支援者を充実する 

教員数  人/10（生徒または児童数） 

内容が、子育て支援の総合的推進ではなく、

０歳から 15歳までの一貫教育・保育の内容で

あるため、追記はせず、素案どおりといたしま

す。 

修正なし 

９ 

41 頁 子育て支援の総合的推進に以下の意味あいの項目を追加してほしい 

・生徒、児童の理解度に応じた教育環境の提供 

内容が、子育て支援の総合的推進ではなく、

０歳から 15歳までの一貫教育・保育の内容で

あるため、追記はせず、素案どおりといたしま

す。 

修正なし 

10 

42 頁 KPI の表に教職員数の項目を追加してほしい 教職員数は、法律に基づいて県条例で定め

られており、町費支援員については、子どもた

ちの状況に応じて配置数を考慮していること

から、追記せず、素案どおりといたします。 

修正なし 

11 

44 ページ 17 行目 「生涯スポーツセンターの充実」のところに、昨今多世代で成果が

出てる「e-スポーツの可能性研究・試行」も項目に挙げて欲しい。 

生涯スポーツセンターは、生涯スポーツの

推進を図るため、武道や軽スポーツを楽しむ

ことができる施設として設置がされておりま

す。 

また、eスポーツについては、高機能な機器

等の設備が必要ですが、現状、生涯スポーツセ

ンターにはその設備は備えておりません。 

以上を踏まえ、この施設において、eスポー

ツに関する項目の追記はせず、素案どおりと

いたします。 

修正なし 



12 

45 ページ 5 行目 「交通安全施設の整備」のところに、「(旧 246 号(現県道 76 号)や小田

原山北線県道 74 号など自転車利用者が増えている道路の)自転車走行

レーンのマーク明示推進」を入れて欲しい。 

本町は急峻な地形や狭隘道路が多いため、

自転車通行空間の整備が難しい状況です。自

転車の通行は安全性が最優先されることか

ら、町では現時点で広域的なサイクリング環

境の整備について、検討しておりませんので、

追記はせず、素案どおりといたします。 

修正なし 

 


